La lettre du GEM

Edito

DÉCEMBRE 2008

N° 21

Chères amies, chers amis,

Ce numéro clôt une année riche en événements et troublée, pour le monde, la France mais aussi pour le GEM. En effet lors de l'Assemblée Générale du 25 octobre nous avons enregistré à notre grand regret la décision de José Boutaric de ne pas renouveler son mandat de président. Appelé à des fonctions importantes à la municipalité de St Chaffrey, il ne lui est plus possible de consacrer au GEM la disponibilité nécessaire. Nous en avons pris acte tout en le déplorant car notre ami fut un président actif, efficace au jugement équilibré.

Un malheur n'arrivant jamais seul, Franck Senninger nous annonça à son tour sa décision de renoncer dorénavant au poste de secrétaire qu'il remplissait avec tant de dévouement, de précision et de présence, d'extrême gentillesse aussi. Le GEM lui doit entre autres la création et la maintenance de notre site Internet : un travail considérable dont peu ont une idée.

L'assemblée n'a pu qu'entériner cette démission qui perturbera le bon fonctionnement de notre association. Nous lui souhaitons bonne chance dans ses nouvelles activités en médecine de la nutrition, son domaine professionnel.

C'est ainsi que notre vice-président Paul Fleury et Roland Noël, délégué aux relations et digne fils de Paul et Merry Noël, co-fondateurs du GEM, ont décidé de reprendre le flambeau. Plusieurs membres du bureau se sont joints à eux afin de poursuivre notre action.

Par la suite, après divers échanges de courriers, de conversations téléphoniques, nous avons décidé de relancer notre mouvement, de le rajeunir, de le dynamiser afin de garder tout son éclat, notamment sur le plan international; espérant aussi d'augmenter le nombre de participants aux concours de nouvelles, de l'aventure médicale vécue, du prix Littré, aux diverses réunions, aux congrès de l'UMEM dont il sera question plus loin.

Ainsi il a été décidé d'adresser aux membres du GEM dont nous avons connaissance un appel à candidature pour occuper un poste au conseil d'administration, et éventuellement au bureau. Nous estimons qu'il y a suffisamment de jeunes médecins retraités qui pourraient remplacer progressivement les vétérans dont le nombre décroît avec les années.

Ce renouvellement est vital pour la vie de notre association qui reste une des plus belles dans son domaine surtout à notre époque matérialiste, individualiste : promouvoir l'humanisme médical par notre plume.

Venez à nous! Rejoignez nos rangs! Recrutez de nouveaux membres! Immergez-vous au sein de ce groupe de confrères certes, mais néanmoins des amis, aux passions, aux goûts divers. Ce qui fait la richesse du GEM, c'est la diversité de ses membres: tel est romancier, nouvelliste, poète, tel autre est féru de littérature ancienne, d'histoire, d'autres se lancent dans le roman policier, le théâtre etc... Connaissez-vous beaucoup d'associations où coexistent tant de talents littéraires et professionnels?

Il serait évidemment souhaitable que le nouveau bureau soit riche en habitants proches de Paris. Les longs trajets depuis la province sont certes vaincus par Internet et le TGV mais demeurent des obstacles. Néanmoins, nous comptons que chacun, dans sa ville ou village, se pose la question de sa participation active à la vie de notre groupement.

C'est l'appel que nous vous adressons tout en vous assurant de notre dévouement total.

PAUL FLEURY ROLAND NOËL MARIE JOSÉ BOT ABRAHAM DE VOOGD et les autres membres du bureau.

Avez-vous songé à régler votre cotisation pour 2008 au Dr Benichou, 32 Quai Henri IV Paris 75004?

Tout sur le GEM, passé, présent, ou à venir, est sur le site du GEM www.ecrivains-medecins.com

Le Congrès de l'UMEM à Dresde



Le président Carlos Reis et Roland Noël

Le congrès de l'Union Mondiale des Ecrivains Médecins s'est tenu sous la présidence de notre ami Carlos REIS, président de l'UMEM et du groupement des médecins écrivains portugais, du 8 au 12 Octobre en Allemagne, dans la capitale de la Saxe, à Dresde, ville située dans l'ancienne Allemagne de l'Est. Cette localisation dans un pays ex-ennemi et dans une ville presque totalement détruite par les bombardements de la fin de la dernière guerre n'a pas manqué de donner une tonalité particulière aux travaux et aux relations entre confrères. Plus d'un était ému à l'évocation des souffrances subies de part et d'autre, des regrets, des remords dans un climat de totale clarté et de confiance. Aucune polémique n'a vu le jour. La compréhension, la compassion et l'apaisement ont été la règle. Bien que cet état d'esprit ne fut pas à l'ordre du jour ni le thème du congrès, il n'est pas possible de le passer sous silence.

Parmi les nombreux participants il faut citer les présidents: Dr Harald Rauchfuss, pour l'Allemagne, Jan Pietruski pour la Pologne, Vera Kitova pour la Bulgarie, Constantin Bogdan pour la Roumanie, Luciano d'Agostino pour l'Italie, Françoise Verrey-Bass pour la Suisse, Carlos Reis pour le Portugal, enfin Roland Noël représentant la France.

La délégation française plus maigre que d'ordinaire, menée par Roland Noël et son épouse Dominique, comprenait Jean-Louis Belgrand et sa fille, Daniel Vrac et son épouse, Catherine et Régis Réault-Crosnier, Abraham et Jacqueline de Voogd.

Ont été particulièrement remarqués le confrère Ricardo Torres venu d'Equateur, nos amis Steiner et Marengo de Suisse et la sympathique délégation portugaise.

Grâce au dévouement de l'ex-président, le Dr Rheindorf et de sa famille, l'organisation a été parfaite, sans trop de rigueur, laissant à chacun de larges plages de liberté tout en assurant un séjour et des excursions de qualité.

L'hôtel Dorint a accueilli la majeure partie des participants et le siège des travaux. Un tramway permettait d'aller en centre ville, le seul reconstruit à l'identique alors que les parallélipipèdes de HLM en constituent le reste.

Les thèmes du congrès le Miracle et la Solidarité ont été abondamment traités, toujours avec ces visions très différentes selon les personnalités, selon les traditions de leurs pays

Les communications étaient souvent exprimées en français et traduites pour la plupart

Pour le Miracle, il ressort des communications que, dans leur ensemble, les médecins n'acceptent pas le miracle au sens religieux du terme. Par contre ils en décèlent et en décrivent sous maintes formes, dans l'Univers, dans la nature et bien évidemment dans le corps et l'âme des humains. Il convient cependant de mentionner le travail de bénédictin de notre consoeur portugaise Mariana Bettencourt dont le sujet est l'histoire d'un procès en canonisation simultané d'un connétable portugais du 14^{ème} siècle et d'un prêtre allemand qui assista les résistants français dans leur geôle jusqu'au peloton d'exécution.

Pour la Solidarité, ce sont bien souvent des souvenirs de guerre qui ont fait surface avec tantôt des témoignages très émouvants comme celui du Dr Rheindorf, séparé d'une petite Bretonne par la stupidité de la guerre. Des témoignages encore des bienfaits de la solidarité, de sa nécessité. De nombreux poèmes ont également illustré ce thème plus souvent abordé par ceux qui ont souffert à la fois du nazisme et du régime communiste.

La partie touristique fut magnifiquement organisée avec, d'entrée un repas en commun dans un restaurant luxueux face à l'Opéra où la première soirée fut consacrée à un concert de chambre -oeuvres de Renecke, Prokofiev et Brükner.

Le lendemain et le surlendemain visite individuelle du musée des chambres fortes de la "Voûte verte" aux trésors fabuleux, flânerie dans le centre historique aux terrasses accueillantes, visite de la célèbre Frauenkirche, chef d'oeuvre baroque avec ses balcons superposés comme dans un théâtre. Cette grande église tout comme l'Opéra, le Château Le musée de la ville et bien d'autres bâtiments ont été reconstruits tels qu'avant le bombardement, avec leurs moulures et, statues innombrables. L'ensemble face à l'Elbe a grande allure et, vu depuis la terrasse de Brühl peut soutenir la comparaison avec Prague, Budapest...

Le soir excellent dîner-croisière sur l'Elbe. Spectacle inoubliable au coucher du soleil dans ce décor peint et repeint par le Canaletto qui finit ses jours à Dresde comme en témoignent ses nombreuses toiles vues ici.

Une excursion le long de la vallée l'Elbe, ses vignobles et ses châteaux, a mené les congressistes en Suisse Saxonne pour un repas dans un restaurant panoramique surplombant la rivière dans un décore de roches en forme de tours. Spectacle grandiose sous un soleil éclatant et les feuillages d'automne.

Enfin, le dernier soir, un dîner de Gala fut servi au château de Moritzburg. Accueil par trompes de chasse, ambiance des plus chaleureuses, lectures de poèmes entre les plats, derniers discours et remerciements.

Un congrès particulièrement réussi, riche en échanges et en expériences qui restera parmi nos meilleurs souvenirs

L'an prochain le congrès aura lieu à Sofia et aura pour thème : "les couleurs du Monde". Venez nombreux !

Assemblée Générale du GEM au Sénat le 25 octobre 2008.

Présents:

Dubos Alain, Labeille Maria, Belgrand JL, Duprey Jacques, Goiran Paulette, Bot-Escluse Marie-José, Schmitt Solange, Fleury Paul, Choquet M Christine, de Voogd Abraham, de Voogd Jacqueline, Roset Michel, Roset Chantal, J Labeille, Eric Martini, Noel Roland, Le Blanc Bernard, Lillanc Hélène, Boutaric Jean-José, Bénichou Aimé, Senninger Franck.

Pouvoirs, à Roland Noel: Daniel Vrac et Catherine Réault-Cronier.

Le Président JJ Boutaric rappelle un peu la philosophie du GEM :

Fondé à une époque qui a beaucoup changé par des écrivains de renom, leur but étant de réunir les confrères animés par le même goût d'écrire.

Puis idée d'attribuer des prix littéraires : Littré, prix de la nouvelle, de l'aventure médicale vécue, de poésie, d'Hippocrate.

Cet esprit de communauté de pensée est la sève du GEM et doit perdurer.

Petit à petit, a pointé l'idée d'aider les confrères à faire éditer. Une première expérience a échoué. Ce n'est pas le but du GEM. Il n'a pas les capacités d'organisation voulue.

Par contre se faire connaître dans les médias comme écrivain à esprit humaniste est un vœu pieux.

Ce qui compte est de se regrouper entre personnes ayant la même pensée humaniste.

Notre président annonce qu'il ne se représentera pas au prochain mandat pour des raisons personnelles : élu dans une commune des Alpes, il désire accomplir pleinement son engagement, mais ne démissionne pas et restera membre du GEM.

Il remercie pour leur dévouement :

P Fleury et A Dubos vice-présidents

Franck Séninger notre secrétaire Général

A Bénichou notre trésorier

Paulette Goiran

M Labeille et JL Belgrand nos poètes et musiciens

E Martini pour son accueil

A de Voogd (prix Cesare Pavese)

R Noel (communications)

M Boutaric qui m'a beaucoup aidée

MJ Bot-Escluse secrétaire adjoint

Il faut renouveler le bureau, recruter de nouveaux membres pouvant donner un élan au GEM.

Souvenons nous de la grande présidence de B Schmitt et JP Goiran Ainsi que de celle du Dr Schlogel

« J'ai participé au bureau depuis une vingtaine d'années et vous remercie tous de votre aide et amitié »

P Fleury : Interprète de tous pour dire à notre président que nous le regrettons et lui souhaitons de réussir dans l'administration de sa commune.

Les deux vice-présidents feront appel à candidature avant la réunion pour élire un nouveau président.

Proposons d'accorder à JJ Boutaric le titre de président d'honneur (applaudissements)

« Je ne me présente pas en raison de mes mandats multiples, dont la mairie de ma commune et le présidence de l'association des médecins retraités de l'île de France en qualité de quoi je me bats pour défendre l'ASV qui est en passe d'être très diminuée, alors qu'elle constitue 40 % de la retraite des médecins. »

De son côté, Franck Senninger : annonce qu'il ne renouvelle pas son mandat de secrétaire général, également pour des raisons personnelles. Il désire néanmoins rester membre du GEM.

Avant le dîner de Gala présidé par Madame Gourevitch dans le salon Boffard, cocktail ce soir à 19h30, où seront accueillis des vétérinaires. Il sera remis 4 prix, dont deux prix Fernand Mery.

RAPPORT MORAL Manifestations de l'année :

Congrès très réussi en novembre dernier.

L'A.G. du GEM a été repoussée à Janvier en raison des grèves ayant fait annuler la soirée de gala au Sénat.

<u>Au Medec</u>: assemblée très nombreuse. Textes de qualité. Intéressante car permet la reconnaissance par certains médias avec délivrance des prix du Medec: Littré, de la Nouvelle, de la Poésie, de l'Aventure médicale vécue, et d'Hippocrate

<u>Le 7 juin : présence du GEM au salon du groupement des médecins peintres</u> à la fac de médecine. Beaucoup d'écrivains, les personnes étaient très satisfaites. Conclu par un sympathique verre de l'amitié dans le hall.

Partenariat aussi intéressant du GEM avec les médecins musiciens. Très agréable soirée rue Cabanis.

Prix Cesare Pavese : Samedi 6 et dimanche 7 septembre, organisé pour nous par Abraham de Voogd que l'on remercie de ce travail transalpin.

Le congrès de l'UNEM à Dresde ce mois ci.

Enfin ce jour du 25 octobre 2008 au Sénat qui clôture l'année avec délibérations sur les candidatures et souhait que le président élu soit un écrivain et pas seulement un médecin.

Roland Noel: congrès de l'UMEM à Dresde très agréable. Croisière sur l'Elbe, châteaux des ducs de Saxe. Beaucoup d'Allemands présents. Thème: les miracles en médecine et un peu sur la solidarité. Le Dr Tellier qui est chargé des miracles à Lourdes n'a pas pu venir mais a précisé qu'il y a actuellement 67 miracles inexpliqués.

L'an prochain, du 8 au 11 octobre : congrès à Sofia. Les visites seront magnifiques. Puis la Pologne en 2010.

RAPPORT FINANCIER

Aimé Bénichou : comptes arrêtés au 1er octobre 08 du fait de l'assemblée de ce jour.

Entrées 6036 euros : secrétariat 5990 dont 2000 avancés au Sénat qui seront compensés par les chèques des participants. Les cotisations évoluent en sinusoïde. Le score a été remonté grâce à la collaboration de Michèle Boutaric. Pas de don particulier. Comptabilité bénéficiaire et saine. Les comptes sont à la disposition de tous.

Maintien pour 2009 de la cotisation à 50 euros et 25 pour les étudiants. Mieux vaut plus d'adhérents qu'une cotisation plus élevée avec moins de membres.

Quitus moral pour le président et le trésorier.

DISCUSSION

<u>Paul Fleury</u>: sur la cotisation, d'accord. Sur la soirée d'aujourd'hui nous n'avons que 44 participants au lieu de 60 à 100 couverts, dont des vétérinaires qui se sont inscrits en désordre au dernier moment! Il serait préférable que les vétérinaires cotisent car leur participation rend l'organisation difficile. Le Sénat a heureusement accepté, sur demande pressante, de ne facturer que les couverts présents.

<u>R Noel</u>: À l'origine Fernand Méry faisait partie du GEM et le prix était fortement doté. C'est en souvenir de lui que ce soir un excellent vétérinaire âgé, mais qui exerce encore, va remettre 4 prix.

JJ Boutaric : Il n'y a pas eu de prix Hippocrate cette année. Il faudrait prévenir les facultés et inciter les étudiants à se présenter.

E Martini: il faudrait récompenser un manuscrit et non un livre.

<u>P Fleury</u>: dans ses statuts l'Association des Médecins Retraités récompense indifféremment un livre édité ou un manuscrit. Le premier prix Méry de ce soir est attribué à un membre de l'Académie Française.

<u>JJ Boutaric</u>: nous aurions aimé remettre notre prix Littré à cette soirée mais Le Quotidien qui le dote préfère le Medec. Difficile de faire autrement.

Propositions multiples de faire l'assemblée et la soirée ailleurs : 4 idées ont été données : Pavillon Dauphine (mais cher), Bercy musée du cirque (amusant), le Café du Commerce (jugé peu propice pour inviter une personnalité), Cercle Militaire ou encore le Sénat qui est tout de même un lieu prestigieux.

<u>Abraham de Voogd</u>: Il faudrait republier l'annuaire pour favoriser la liaison entre les membres, avec l'adresse e mail, concours etc.... Il se chargerait d'établir ce document. Dans la prochaine lettre, demander à chaque membre du GEM d'envoyer le titre de ses ouvrages édités.

F Senninger rappelle que sur le site internet du GEM un onglet où sont déjà publiés les titres et les critiques

Maria Labeille, notre Poète, a demandé au Président des poètes de France de faire connaître notre prix de poésie.

JJ Boutaric: Le site Internet PRATIS.COM accepte le GEM comme partenaire. Une charmante journaliste Kristelle fait un petit topo sur les nouveaux livres. Quand on s'inscrit, dire qu'on est membre du GEM. C'est vu par 40 000 médecins en France. Demander à Pratis de faire de la pub. Contacter soit Kristelle soit Amsellem.

Roland Noël: je ferai une intervention avec Kristelle le 12 décembre sur la page d'accueil du GEM où il y a Pratis, il suffit de cliquer dessus.

Vœux du président pour conclure.

Nous terminons sur un mot optimiste : il y a un renouveau d'humanisme chez les jeunes, il faut le développer.

LIVRES RECUS (non présentés au prix Littré)

RAÏS HAMIDOU: Dr Paul Després Ed L'Harmattan 226 Pages

Voici un joli livre qui régalera les amateurs de romans historiques où les aventures de cape et d'épée le disputent à l'amour. Le cadre est l'Algérie, les villes d'Oran, de Mers le Kebir et d'Alger, le monde de la toute fin du 18 ème siècle.

Le Raïs Hamidou, figure légendaire des corsaires barbaresques, accumule les exploits en compagnie d'une jeune prise de guerre n'est pas difficile de lire tout un univers d'émotions partagées, de italienne qui deviendra son épouse, jusqu'en Toscane.

Ce livre se distingue par l'érudition de son auteur car tout le roman est bâti sur des faits historiques survenus au cours de cette période très troublée. En outre, autre surprise, notre confrère n'a pas oublié de fournir en annexe un catalogue très complet des différents navires de l'époque, de la petite barque jusqu'aux plus gros navires de guerre...

NOUVELLES INDISCRETES DUN MEDECIN GENERALISTE

Dr Jean Paul SCHNECK Edil'Harmattan 148 Pages

"Le temps est un drôle de petit bonhomme qui sautille de seconde en seconde... "Ainsi s'inscrivent les premiers mots de la première des 16 nouvelles de ce beau recueil dédié au temps qui passe et qui laisse son empreinte sur les choses, les êtres et les amours, source de souvenirs. Il ne s'agit aucunement d'histoires médicales vécues, mais essentiellement du reflet indiscret des sentiments qu'un médecin généraliste peut éprouver au fil des jours dans sa vie personnelle. affective ou amoureuse,

Bien qu'ici la nostalgie domine, la lecture de ces courts tableaux demeure agréable grâce à un style d'une rare qualité où, à chaque page, règne la poésie. Cependant le lecteur sera inspiré de lire la deuxième <u>Le Pont Levis</u>: Dilan Ravec (Dr Daniel Vrac) nouvelle en dernier en raison de sa tonalité particulière.

JP Schneck, membre du jury du Prix Cesare Pavese, est un nouvelliste au talent reconnu et souvent récompensé.

Nous encourageons chaque auteur à nous communiquer le titre d'une ou deux de ses oeuvres plus anciennes qui lui tiennent le plus à cœur, le nom de l'éditeur et l'année de parution. Nous pourrions publier de tels rappels ultérieurement.

NEZ EN MAINS: Dr Vincent BOUTON Ed Publibook 108 Pages

Voici un petit recueil de 16 nouvelles très spirituelles qui ne sont pas les "histoires de chasse" de cet ORL. En effet, si dans chacune se retrouve le reflet de l'exercice médical, il y est surtout question des liens parfois farfelus, toujours inattendus qui se créent entre le patient et le praticien. Sous des allures, sous un faux-semblant de légèreté, il sensations fortes, profondément ancrées dans les coeurs.

Tout cela est très humain, chaleureux, jusque dans les pages les plus acides car il n'est pas question d'angélisme chez ce médecin qui au cours d'une longue pratique, au cours d'une vie personnelle non exempte de souffrances, sait faire la part des choses, celle du rêve et de la réalité.

Un petit recueil divertissant et très agréable à lire.

POÈTE PRIVÉ, POÈTE PUBLIC : Dr E RÉBILLÉ chez l'auteur 94 pages

Œuvre de près de soixante ans, soixante six poèmes en trois parties: la première et la dernière sont de l'auteur. Ceux de la deuxième partie sont d'un ami mais transcrits par l'auteur agissant en "écrivain public". On ne change pas d'univers en passant de l'une à l'autre : même cadre de vie provincial, on pourrait dire même moeurs, même statut social et même romantisme.

Élévation des pensées, profondeur des sentiments, nostalgie et humour désabusé forment l'essentiel de la substance de vers pas toujours orthodoxes où on trouvera des pépites et des perles.

Editions Publibook 214 Pages

Délicieux roman d'aventures pour ceux qui, toujours jeunes, se régalent d'Ivanhoe. Tout y est réuni sous une magnifique et savante plume : les bons, les méchants, le héros jeune et pauvre mais fin tireur à l'arc, les duels, les ripailles, et bien entendu la belle qui est enlevée et qu'il faut délivrer.

A. .de VOOGD

Songez à acquérir les livres de nos confrères pour votre plus grand plaisir et satisfaire votre curiosité. Même si tous ne sont pas des chefs d'œuvres, tous sont intéressants et méritent attention. Car le Groupement est avant tout le carrefour de personnalités originales aux passions très diverses. Et renforcez ainsi les liens d'amitié auxquels les fondateurs étaient tant attachés.

Livres présentés au Prix Littré 2009

A L'ENSEIGNE DU GRAND COO

de Mr Gérard HUBERT-RICOU Ed. Edit. Pygmalion_

CINGLANT À SEC DE TOILE :

Dr M. Bouriche Edit. les 3 Oranges 142 Pages

GUÉRIR ET MIEUX SOIGNER,

Pr Pascal HAMMEL Edit. Fayard 306 pages

LES SILENCIEUX

DR JEAN DRAGON Edit. Presse Pluriel

LE SPERMATOZOÏDE OCTOGÉNAIRE:

Dr Jacques FRANCK Edit l'Harmattan 208 Pages.

La rivière de pierre :

Dr Jean François LOPEZ Edit. l'Harmattan 182 Pages.

RETOUR À LISBONNE :

Dr Carlos DEBRITO Edit l'Harmattan 262 Pages.

UN BOUQUET D'HUMEURS:

Dilan Ravec (Dr D. VRAC) Edit Publibook 209 Pages

<u>Un jour viendra où vous n'aimerez plus qu'elle :</u>

Dr Jean CHEVRIER: Edit Albin Michel 248 Pages.

FLEUR ET LA POÉSIE:

Dr Denis VETTER . Edit. Amalthée.

PRIX LITTÉRAIRES du GEM : voir au dos. Pour plus de détails ou pour les autres prix (notamment italiens) réservés aux médecins francophones, se reporter au site Internet du GEM. : WWW ecrivains medecins.com

Concours et Prix Littéraires..

En dehors du Prix Littré et du Prix Hippocrate, la date limite d'envoi des autres prix du GEMest reportée exceptionnellement au 15 Janvier 2009 <u>Ce tableau résume les règlements pour cette année en cours.</u>

Prix Littré

Ce prix prestigieux doté de 1500 € par le Généraliste sera remis lors de la matinée au MEDEC en mars de chaque année. Peuvent participer à ce prix tous les auteurs d'un ouvrage paru en librairie et publié pendant l'année en cours ou les quatre derniers mois de l'année précédente.

Le jury prendra en considération les ouvrages de tous genres, en langue française, dont l'éthique, les personnages, les idées procèdent en totalité ou en partie de cet humanisme qui est l'essence même de l'éthique médicale, écrits soit par un médecin, soit par un écrivain non-médecin. Les traductions ne sont pas admises.

Les candidats enverront un exemplaire de leur ouvrage à chacun des 12 membres du jury <u>avant le 31 décembre de l'année</u>. Pour tou renseignement complémentaire, contacter **le Dr Roland NOËL**: 7 Av. P et M Curie 92370 Chaville e-mail; <u>ronoel@wanadoo.fr</u>

Prix de la Nouvelle du GEM

Peuvent exclusivement participer tous les docteurs en médecine et les étudiants en médecine de langue française. L'auteur de la nouvelle primée recevra une somme de 750€ dotation assurée par "Le Quotidien du Médecin". Les candidats devront envoyer leur manuscrit (non encore publié) en 14 exemplaires dactylographiés en double interligne et qui ne devra pas excéder, impérativement, 10 feuillets de 1500 signes. Le candidat pourra envoyer une ou deux nouvelles.

Les envois seront adressés au Dr Marie J. BOT, 29 avenue Foch, 94120, FONTENAY sous BOIS,

Le "Prix de la Nouvelle" sera remis lors de la soirée de gala en présence d'une personnalité qui préside la manifestation. Tous les genres sont admis à concourir, à la seule condition que l'envoi réponde à la définition de la nouvelle :"Récit généralement bref de construction dramatique, présentant des personnages peu nombreux et qui se termine par une chute".

Anonymat :Le candidat joindra à son ou ses manuscrits sur lequel figurera un sigle de deux chiffres et deux lettres, une enveloppe fermée contenant ses nom, adresse et un bref curriculum vitae. Sur l'enveloppe, le sigle répété en tête du manuscrit permettra de reconnaître l'auteur au moment du dépouillement. Il y joindra une enveloppes timbrée à son adresse et deux timbres au tarif en vigueur.

Prix du Récit de l'Aventure médicale vécue

Récit d'une aventure réelle ou imaginaire sous forme d'une nouvelle.

Peuvent participer les médecins, étudiant(e) en médecine, profession para-médicale, membres et amis du GEM. L'auteur de la nouvelle primée recevra une somme de 457, 35 Euros dotation assurée par « Synthèse Médicale ».

Remise d'un Diplôme et parution de l'intégralité de la nouvelle dans la revue bimestrielle «Synthèse Médicale»

Les candidats devront envoyer dans une enveloppe ne comportant aucune référence personnelle (ni nom, ni adresse..):

- 12 exemplaires dactylographiés de leur texte, d'une longueur limitée à 4ou 5 feuilles format A4 à raison de 1500 signés par feuille en double interligne au **Dr P. GOIRAN**: 50, quai Louis Blériot 75016 – PARIS.

Anonymat :Le candidat joindra à son ou ses manuscrits sur lequel figurera un sigle de deux chiffres et deux lettres, une enveloppe fermée contenant ses nom, adresse et un bref curriculum vitae. Sur l'enveloppe, le sigle répété en tête du manuscrit permettra de reconnaître l'auteur lors du dépouillement. Il y joindra une enveloppes timbrée à son adresse et deux timbres au tarif en vigueur.

Prix de Poésie Clément Marot

Peuvent participer tous les docteurs en médecine, les étudiants en médecine, les membres et amis du GEM. Les textes devront être rédigés en langue française <u>et dactylographiés en double interligne</u>. Chaque auteur pourra adresser <u>deux poèmes</u> sous toute forme : classique ou libre.

L'auteur du poème primé recevra une somme de 750 € par « Le Quotidien du Médecin ». Eventuellement un second prix pourra être décerné. Le ou les poèmes primés seront publiés dans le journal.

Les poèmes seront envoyés en 13 exemplaires au Dr Maria LABEILLE : 68, av de la République. 95400 ARNOUVILLE-GONESSSE

Anonymat :Le candidat joindra à son ou ses manuscrits sur lequel figurera un sigle de deux chiffres et deux lettres, une enveloppe fermée contenant ses nom, adresse et un bref curriculum vitae. Sur l'enveloppe, le sigle répété en tête du manuscrit permettra de reconnaître l'auteur lors du dépouillement. Il y joindra une enveloppes timbrée à son adresse et deux timbres au tarif en vigueur.

Prix Hippocrate

L'important prix Hippocrate, doté de 1000 euros par l'association des Médecins et Veuves Allocataires de la CARMF récompense un ouvrage (ouvrage, poème, nouvelle) écrit par un étudiant en Médecine <u>non thésé</u>. Il est destiné à couronner une œuvre, éditée ou non, écrite en Français. Les ouvrages postulant au prix devront être remis au Comité de lecture <u>soit sous forme éditée</u>, <u>soit sous forme de « manuscrit »</u> obligatoirement dactylographié en double interligne. Seront primés les romans, essais, nouvelles ou recueils de nouvelles, plaquettes de poésie, n'excédant pas 250 pages de 1500 signes. <u>Les manuscrits sont soumis à l'anonymat</u> et ne seront pas signés mais comporteront en en-tête un signe distinctif (groupe de 4 ou 5 lettres ou de chiffres, pouvant être mélangés) connus de l'auteur seul.

Ce signe distinctif sera reporté dans une lettre mentionnant le nom, l'adresse (postale, téléphone, mail) et un bref curriculum vitae; cette lettre sera insérée dans un enveloppe qui sera ensuite cachetée et ne portera comme seul signe distinctif que celui figurant en tête du manuscrit. Ces ouvrages, soit l'ouvrage édité, soit le manuscrit, et leur enveloppe cachetée devront être adressés en double exemplaire au

Dr Paul FLEURY, 40 rue du Château, 10 Rés. de la Chevrette, 95170 DEUIL-LA-BARRE, avant le 31 décembre de l'année en cours.